

Fecha: 22-01-2025
Medio: El Labrador
Supl. : El Labrador
Tipo: Noticia general

Pág. : 6
Cm2: 154,0
VPE: \$ 230.938

Tiraje: 2.000
Lectoría: 6.000
Favorabilidad: No Definida

Título: **Alcaldesa Marcela Chamorro Macías se reúne con nuevo jefe provincial de CONAF para seguir previniendo incendios forestales en Alhué**

Alcaldesa Marcela Chamorro Macías se reúne con nuevo jefe provincial de CONAF para seguir previniendo incendios forestales en Alhué

La Alcaldesa Marcela Chamorro Macías sostuvo un productivo encuentro protocolar con el nuevo jefe provincial de CONAF (Corporación Nacional Forestal), Alejandro Bórquez.

El principal objetivo de esta reunión es trabajar en materia de prevención de incendios forestales a lo largo de la comuna

En ese sentido, debemos destacar la productiva labor que se ha desarrollado junto a los equipos de emergencia de la Ilustre Municipalidad de Alhué, además de bomberos de Alhué y carabineros, con el propósito de concientizar a la población con respecto a los incendios forestales.

Bajo ese marco, se han llevado a cabo variadas actividades, ya sea con adultos y estudiantes de la comuna, realizando charlas que buscan prevenir este tipo de emergencias en Alhué.

